

Artikel vom 15.03.2018

Zuwachs für Weiherhammer...

Neue aktive Gesichter bei der Union



Nicole nach ihrer einstimmigen Wahl zur Schatzmeisterin der CSU Weiherhammer

Nicole Presche hat mit ihrem Mann Dominikus in Weiherhammer ein Haus gebaut und fühlt sich mit den beiden gemeinsamen Kindern wohl in der Gemeinde. Die gute Infrastruktur war der Hauptgrund für die Entscheidung pro Weiherhammer. Für die Familie war auch klar, dass sie sich auch einbringen möchten. Seit einiger Zeit ist Nicole deswegen bei der Frauen Union und der CSU in Weiherhammer – hier sogar als Schatzmeisterin – aktiv. Dominikus bringt sich bei den Siedlern mit ein. In einer Zeit, in der das Ehrenamt auf immer weniger Schultern verteilt wird, sind das gute Nachrichten und wir freuen uns über den „Zuwachs“ !